



05.06.2014 16:23 CEST

Junges Team von Spreadshirt engagiert sich für Bärenherz

Michael Johannes und Stefanie Häußler von Spreadshirt nehmen Kerstin Stadler vom Kinderhospiz Bärenherz in die Mitte

Das junge Leipziger Team der Firma Spreadshirt erfuhr über Facebook vom Kinderhospiz Bärenherz und war sich einig, sich zu engagieren und Geld für das Hospiz zu sammeln: So wurden im Dezember Plätzchen auf der Firmen-Weihnachtsfeier verkauft und eine Verlosung durchgeführt. Außerdem spendete das Team die Einnahmen aus dem Verkauf der Probedrucke von Spreadshirt, die nur die Mitarbeiter erwerben dürfen.

Auf diesem Wege sind schließlich 603,91 Euro zusammengekommen.

Ein bärenherzliches Dankeschön an Mitarbeiter von Spreadshirt!

www.spreadshirt.de

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Kerstin Stadler

Spenden

spenden@baerenherz-leipzig.de

0341 / 350 16 314